

NOTICIAS

ASESORÍA INTEGRAL COMPLETA

Espacio Tributario acompaña a las organizaciones en su cumplimiento tributario

"Blindamos adecuadamente cada una de las aristas estratégicas de su marca como es el área comercial, tributaria, laboral y de responsabilidad empresarial", indica Víctor Muñoz, CEO & Founder.

Por estas fechas en Espacio Tributario -equipo formado por Abogados, Contadores Auditores y expertos en marketing digital- están enfocados en lo que es la preparación adecuada de la Operación Renta 2026 de sus clientes, así como en la planificación y adecuación patrimonial de quienes están pensando en dejar su patrimonio a la administración de sus siguientes generaciones familiares.

"Nuestro equipo jurídico tributario asesora adecuadamente a sus clientes permitiendo una reestructuración patrimonial satisfactoria y sin contingencias en materia tributaria, societaria y legal, además nos aseguramos que sus declaraciones de impuestos utilicen todas y cada una de las franquicias tributarias existentes y no paguen impuestos excesivos", explica Víctor Muñoz, CEO & Founder.

De acuerdo al líder de Espacio Tributario, la

Operación Renta 2026 trae desafíos importantes en todos sus campos. En lo referente a Personas, ya que es sabido que el SII tiene en la mira la gran mayoría de las rentas de arrendamiento de bienes raíces. Además, recibió durante el año pasado gran información relativa a las inversiones de contribuyentes chilenos en el extranjero, por tanto, el gran desafío será incorporar adecuadamente las ganancias de capital, los intereses y las rentas de arrendamiento, siempre y cuando correspondan. Esto, porque aún hay vigentes beneficios de rebajas en la base imponible, el uso de contribuciones como rebaja directa del impuesto, también está el beneficio del DFL. Asimismo, cuando hablamos de ganancias de capital e intereses provenientes del extranjero, también se puede usar el impuesto que se pagó en el extranjero para pagar menos impuesto en Chile.



Víctor Muñoz, CEO & Founder.

este año los Bancos entregan bastante información que debe ser siempre consistente con lo declarado por cada uno", precisa el especialista.

La principal innovación en Espacio Tributario es que planifica con cada cliente su declaración de impuestos, generando borradores de la declaración mucho antes de que se abra el proceso, de esta manera se mitigan al máximo los posibles errores o impugnaciones, anticipándose de manera proactiva y eliminando cualquier riesgo de que sus declaraciones sean impugnadas, además entregan lineamientos para optimizar la carga tributaria de cara al siguiente año.

Por lo mismo, el mejor consejo es anticiparse a la Declaración de Renta, prepararla con tiempo de manera de mitigar al máximo cualquier contingencia o error en la declaración. "Asistimos y acompañamos en este proceso, garantizando un proceso expedito y satisfactorio, pagando lo justo o recibiendo a tiempo y forma sus devoluciones de impuestos", asegura Víctor Muñoz.

www.espaciotributario.cl